
Entre,rista al Dr. Lescano, Asistente Academico del
Rector de la Universidad

Ili~.1 En nuestra illtirna edici6n
publicamos los cuatro po
sibles escenarios disefiados
por la Comision Mixta. iSe
han registrado avances
desde entonces ?

Si, algunos de ellos de gran significa
cion. En efecto, los Consejos de am
bas Facultades aprobaron la orienta
cion general del infonne de la Comi
sion, es decir , partir del te cer escena
rio como etapa preliminar que puede
desplaza c;;e hacia el esce ario cuatro.
Ello supone un aval politico insti
tucional del cogobiemo, que marca
una voluntad real de avanzar en el pro
ceso integracionista. Le recuerdo que
esos estadios implican compartir es
pacios fisicos y un proyecto academi
co en las areas comunes.

E Ie emprendimento, iguar
da relacion con la propues
tas del Rector acerca de una
nueva estructura organi
zativa que motivara a intro
ducir modificaciones a fa Ley
Organica?

Ciertamente se enc adra en esa orienta
cion aunque el proyecto integrador se
justifica en sf mismo y creo que el pro
ceso se hubiera planteado igual, mas tar
de 0 mas temprano. La propuesta del
Rectorado apunta-entre otras modifica
ciones-a fortalecer el funcionamiento
institucional y academico de las Areas
que nuclean acult des 0 servicios que
comparten grandes zonas del conoci
miento cientifico y/o de interes social.
De hecho, las areas hoy ya existen y es
tan representadas en las importantes Co
misiones Sectorial s, pero aun no hay
conciencia de pertenencia y su funcio
namiento no n eneral satisfactorio.

Sin perjuicio de espacios intransferibles
(como ejemplo obvio la Salud Animal,
entt:e otros), es evidente que Veterina
ria y Agronomfa conforman priori
tariamente el Area Agroveterinaria, con
la trascendental importancia que su
desarrollo tiene en nuestro pais. Su for
talecimiento deberia constituir una con
tribucion irrenunciable a la voluntad
universitaria de participar en la trans
formacion nacional.

f~tij~:!~I;;~i~il~, La formaci6n de Area.
i tiene caracter excluyen-
te ?

No, desde luego que no. Los cambios
evolucionan hacia la multidiscipJi
nariedad del conocimiento. Sera nece
sario estrechar vinculos horizontales con

. la Sociologia, la Economia, las Ciencias
Basicas, etc. '

Habra que tener la audacia de romper
los estrechos limites de las "chacraspro
pias" para articularm6dulos flexibles.

Pero, en particular, estas dos Facul
tades, volcadas a los mejores recur
sos productivos, tienen la responsa
bilidad social de administrar con efi
cacia recursos escasos sin duplicar
esfuerzos ; de formar tecnicos con
una visi6n integral, con alta califi
caci6n para competir . abordar post
grados comunes y educacion perma
nente . dar un fuerte impulso a poli
ticas de descentralizacion geognifi
cas. Re ponder en fin, a las deman
das de nuevos tiempos y tipos de pro
duccion que reclaman abandonar
paradigmas cla-sicos.

Por ello, este emprendimiento no es
un problema inmobiliario : es un
proyecto acadetnico y esos deben ser
los terminos de un debate responsa
ble.
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o , Entrevista

I.CuCiles son 10 principa
les obstaculos ? I.E ta/110
ante un proceso irrevers i
hie y exitoso ?Hay antece
dentes que no prosperaron.

Es muy cierto, Como todo proceso de
intrega~i6n, esta inmerso en dificultades
que seria un error desconocer.

Mire, los mayores obstaculos se plan
tean intra-muros. Creo, con toda fran
queza, que nunca un emprendimiento
universitario tuvo tanto apoyo del
resto de la comunidad academica,
con su Rector al frente, de los secto-

res politicos y sociales sin ninguna ex
cepci6n y de la sociedad infonnada.

Creo que sta asegurado su autofinan
ciamiento, factor clave en los tiempos
que corren, Hay tambien muchos ante
cedentes de cooperaci6n positivos.

Sin mbargo hay que reconocer-como
10 hace el informe de la Comisi6n Mix
ta-que hay respetables tradiciones qu
pesan, legftilnas situaciones personales,
desconfianzas que superar, etc'. Ningun
exito esta asegurado a priori. Pero soy
francamente optimista. Creo que el dia
logo y la participaci6n informada de

todos los actores involucrados son la
clave de un entendimiento satisfac
torio.

I.Cuale on /0 pa 0

futuro ?

Bueno, la Comisi6n se ha fijado pla
zos estrictos que se vien n cumplien
do.

La Facultad de Arquitectura ya ha
elevado un importante informe a e
sor sobre posibl s espacio isicos de
emplazamiento de los nucleos cen
trales.

EJ mismo debera compl mentarse
con asesoramiento de las Facultades
de Economia, Ciencias Sociales, etc.,
a los efectos de contremplar escena
rios que inteoran multiples variacio
nes : humanas socio-econ6mica
ambientale , etc.

Todo ellos debenl ser ampliament
debatido y hay un iempo para tomar
decisiones institucionale que no
pueden prolongarse.

Sin formalismo alguno, deseo agrad 
cer el aporte de la Revista para la di
vulgaci6n-hasta ah ra in uficiente-d
este tema el que con el acuerdo 0 in
el, nos debe comprometer a todos

' ...@", ..

E\ complemento efectivo en la
prevencion de las enfer.medades ir::~
respiratorias, reproductwas Y
nerviosas. __.__- La vacuna multiple que asegura altos

San Jorge I,SR, acfua sabre ,'a,s porcentajes de preilez,
distintas manisfestaciones cllnJcas
atribuidas al virus de la ,
Rinotraqueitis Infecciosa Bovma.
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